

第2学年便り



令和5年11月2日
第2学年主任 越沼 直仁
No.9

2年目の北翔祭

10月28日(土)北翔祭を行いました。2年生は、英語スピーチ、総合的な学習の時間の発表、クラス合唱の発表、KANEKITA 翔TIMEに参加しました。

「総合的な学習の時間」の発表については、「わくわくチャレンジウィーク」の内容について発表しました。まずは個人でまとめのスライドを作成し、クラス内で発表し合い代表4名を決定しました。一人一人のまとめの内容につきましては、12月の学校公開の際にご覧ください。

～冬の防寒対策について～

11月になり、朝晩の冷え込みが強まってきました。手袋やマフラー、ウインドブレーカーなど、防寒着の準備をしておくと思われれます。下校時は薄暮の中帰宅することになるので、自動車等から見えやすい、目立つ明るめの色を選ぶとより安全性が高まると思います。

～感染症対策について～

最近、新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザも流行しています。感染してしまうと、回復するのに時間がかかります。学校でもマスク着用の推奨、手洗い・うがいの励行、無言給食など、できる限りの予防措置をとっていきます。各御家庭でも働きかけてくださいますようお願いいたします。

～進路決定に向けて～

先日、進路に関する面談を行いました。1年生の時と比べて、より具体的に将来のビジョンを語る事ができていました。3年生は、いよいよ本格的に進路決定に向かっていきます。2年生も、3年生の姿を見て「自分たちも来年の今頃は・・・」というように、イメージをもって生活するように話しました。何事もスタートは早いほうが有利ですので、今のうちから自分の将来のために行動してほしいと思います。

※11月は16:30下校完了です。

～北翔祭の様子～



英語スピーチ(瀬尾陽咲さん)



総合の発表(印南蔵之輔さん)



総合の発表（室井媛羽さん）



総合の発表（渡邊啓斗さん）



総合の発表（浄法寺莉奈さん）



合唱1組



合唱1組



合唱1組



合唱2組



合唱2組



合唱2組



合唱部



合唱部



劇団2学年



1組は「エモーショナル賞」を受賞しました。



2組は「絆賞」を受賞しました。